

Une opération de nettoyages des berges organisée le 1^{er} avril

Depuis de nombreuses années, l'Association de protection du Tarn, la municipalité d'Ispagnac et le Syndicat Tarn-amont ont pour habitude d'organiser, chaque année, un nettoyage sur les abords du Tarn, de Faux jusqu'à l'aval du Chambonnet. Des initiatives similaires se sont développées ces dernières années sur les communes de Bédouès-Cocurès ou Gorges-du-Tarn-Causse, impulsées par les associations de pêche locale et par les élus.

Chaque événement mobilise à chaque fois plusieurs dizaines de personnes permettant ainsi de rendre plus propre un linéaire de berge conséquent. Pour l'édition 2023, le Syndicat Tarn-amont et les différents porteurs de ces opérations de nettoyage des berges souhaitent organiser un événement commun à grande échelle et mobiliser un maximum de personnes. Cette année, l'opération nettoyage se déroulera samedi 1^{er} avril, à partir de 9 heures, sur plusieurs secteurs en bord de rivière, sur les communes de Florac-Trois-Rivières, Bédouès-Cocurès, Ispagnac et Gorges-

du-Tarn-Causse.

Les bénévoles seront accueillis au niveau des points de ralliement suivants : à la salle des fêtes de Florac-Trois-Rivières, à la salle polyvalente de Bédouès-Cocurès, sur la place de l'Église d'Ispagnac et à la salle des fêtes de Sainte-Énimie. Le retour est prévu vers midi, pour partager un moment convivial.

Munis de gants et de sacs-poubelles fournis par le Sictom des bassins du Haut-Tarn et le Syndicat Tarn-amont, les équipes seront réparties sur les différents secteurs de berges le long du Tarn, du Tarnon et de la Mimente pour ramasser les déchets. Elles déposeront les déchets sur les lieux indiqués et les services techniques des communes viendront les collecter le lundi, pour les acheminer en déchèterie.

Sensibilisation des scolaires

Il est recommandé à tous les participants de venir avec des bottes, des gants et des vêtements appropriés. Le syndicat fournira l'équipement nécessaire au ramassage des déchets.



Les volontaires sont attendus pour nettoyer les berges des rivières.

Dans le cadre de cet événement, les communes organisatrices ont souhaité proposer une demi-journée de sensibilisation aux écoles. Ainsi, vendredi 31 mars, les élèves de plusieurs classes pourront bénéficier d'animations, avec l'intervention du CPIE de Lozère-Réal48.

Ces animations, financées à 100 % par le SDEE (Syndicat départemental d'énergie et d'équi-

pement), s'inscrivent dans la continuité du travail d'explication et de sensibilisation mené depuis de nombreuses années par le SDEE et le Réel auprès des scolaires. Au programme : ramassage des déchets en bord de rivière qui permettra d'aborder avec les élèves la notion de 7^e continent et en les amenant dehors pour enquêter sur le temps que met un déchet à se décomposer dans la nature.